



Anónimo/a

“Antes de llegar a España pensaba que la vida en Europa era fácil”

Sueños

Antes de llegar a España pensaba que la vida en Europa era fácil, pero he sufrido mucho porque no tengo el Permiso de Residencia y no tengo trabajo y no tengo ninguna ayuda.

Mis sueños ahora pasan por tener el Permiso de Residencia para poder trabajar y tener mejor vida, y para ir a mi país para ver a mi familia. Ya hace 2 años que no voy a mi país, y aquí vivo sin familia, sin nadie.

La realidad

Creo que es un poco duro, pero esto le puede pasar a cualquiera, dentro o fuera del país. Intento no preocuparme mucho, tengo que esperar con paciencia hasta que pueda lograr mis sueños.

Como me he sentido

Pues estoy un poco desesperada, yo no sabía la realidad, pero estoy intentando salir adelante.